



Jean-Claude HARRER vous propose de découvrir la sculpture et de mettre la main à la pâte



Jean-Claude HARRER, sympathique membre de notre délégation, évoque avec enthousiasme les arts plastiques, la sculpture et le modelage.

En 2013 et en 2014 déjà il nous a proposé de découvrir sa passion lors de l'exposition de ses créations avec celles des autres membres de l'atelier de Gérard STARK au Bon Pasteur à Strasbourg.

VISITER un ATELIER de SCULPTURE.

Aujourd'hui, il nous propose de découvrir sa passion. Visiter un atelier, découvrir les multiples facettes des arts plastiques, les différents supports, bois, pierre, plâtre, résine ainsi que les multiples techniques pour permettre aux artistes d'exprimer leur ressenti, leurs sentiments, leur vision du beau.

Peut-être même voudrez-vous mettre la main à la pâte et toucher, au propre comme au figuré, la matière et les formes.

Une visite de l'atelier vous tente, une rencontre avec [Gérard Stark](#), Professeur d'arts Plastiques à la [HEAR](#) Haute Ecole des Arts du Rhin (Arts décoratifs) de Strasbourg et les autres élèves de l'atelier situé au centre socio culturel du Ried à Hoenheim.

Prenez contact avec Jean-Claude:

Tel: 03 88 20 41 10

Mail : jc.harrer@evc.net

